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À qui de droit,

Je tiens a vous présenter ma position et surtout mes inquiétudes face au projet
dapatite de la Mine Arnaud.

C’est avec beaucoup d’intérêt que j’ai écouté la version télévisuelle des
rencontres tenues par le BAPE, que j’ai lu les opinions des groupes qui sont pour et contre
le projet dans le but de me faire ma propre opinion.

J’en suis venue a la conclusion suivante, le manque de transparence des promoteurs
de ce projet sur les études concernants la santé et l’environnement m’inquiète et ne me
rassure pas du tout.

J’ai peur pour la santé de mes jeunes enfants, pour la santé des gens qui
m’entourent et ma propre santé. Je n’ai pas pu me faire rassurer avec certitude que ce projet
n’émettrait pas dans des normes ‘normales” des particules toxiques. Etde toute façon est-ce
que je veux d’un projet qui ne me promet pas être sain pour les miens et où il y’a émission
de produits toxiques???

Je suis inquiète pour ma sécurité lorsque je circulerai sur la 138 avec toute
l’augmentation du trafic avec ces camions... Notre route des baleines est déjà assez sinueuse
et certaines portions sont très dangereuses, alors pourquoi y rajouter des camionneurs qui ne
connaîtront probablement pas notre route et qui de toute évidence rajouteront du danger sur
la route.

J’ai choisi de revenir dans la région il y a près de lOans. . . Et un des points que
j’avais hâte de retrouver était la beauté des lieux... Mais avec ce projet, je ne suis pas
certaine que j’aurai le même décor. Que je pourrais profiter a ma guise de la rivière rapide,
de la plage et des parcs.

Certains diront que ça apportera plus d’argent à la région... Qui exactement
profitera de cet argent? Des vestons/cravates n’habitant pas dans la région et qui ne
subiront pas les dépassements de décibels, les dépassements de limites normales de produits
toxiques, d’augmentation de circulation avec les camions et de destruction du territoire. Une
chose est certaine nous ne seront pas ceux qui profiteront de cet argent.

Pour toutes ces raisons, je vous confirme que je suis contre ce projet.

Claude-Cindy
Boies

Sept-Îles, G4R
O B4
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